

Le club d'ULM sait aussi avoir les pieds sur terre

L'ULM, c'est un sport qui fait rêver, mais il faut bien avoir les pieds sur terre pour le pratiquer. Pas de place pour la désinvolture. Au sein du club ULM Les Trois Frontières, tout le monde en a conscience.

Pascal Lanser, président a rappelé les éléments essentiels qui font la vie d'un club et qui sont nécessaires à la pratique de l'ULM

en tant que sport : « Voler en ULM est une discipline exigeante qui réclame une certaine dose de maturité et pour laquelle le respect de l'environnement (nuisance sonore) et des règles de l'air sont cruciales pour assurer la pérennité de l'activité ». Ce furent les premiers mots de la dernière assemblée générale qui s'est tenue au restaurant L'Eden à Entringe-Cité MM.

Baryga, président de la Commune des Communes de Cattenom et Michel Paquet, maire de Zoufftgen étaient les invités d'honneur de cette réunion. Ils ont ainsi pu suivre le compte-rendu de la saison 2003, ainsi que les différents débats du comité directeur et des pilotes.

La base ULM de Zoufftgen est en pleine expansion et son propriétaire Max Teixeira a eu tout le loisir d'en expliquer le développement : construction d'un nouveau hangar de 450 m² et aménagements divers

permettront en 2004 d'accueillir avec plus de confort les appareils.

Formation

Trois instructeurs ULM (deux sur trois axes et un sur pendulaire) donnent des formations tout au long de l'année et la plupart de leurs élèves intègrent naturellement le club en fin de stage.

L'année 2003 fut prolifique en matière de délivrance de brevets : une dizaine de brevets furent délivrés toutes disciplines confondues. Les plus remarquables vont à deux jeunes pilotes de 15 ans : Cédric Wolter de Volmerange-les-Mines et Maxence Horwarth d'Ay-sur-Moselle, ainsi qu'à la première pilote féminine, Mme Elis Vlasselaer.

Pour des raisons d'organisation, le club n'avait pas reconduit en 2003 la manifestation aérienne qui avait eu tant de succès en 2002. Sensibilisé par la demande générale des élus et des habitants de la région, le comité directeur annonce que cet événement sera de nouveau à l'ordre des activités du club en 2004 et qu'un effort particu-



L'année 2003 a été prolifique en matière de brevets.

lier y sera apporté, tant au niveau de la communication que sur la qualité des démonstrations.

Une manifestation aérienne est toujours un événement particulièrement intéressant du grand public est évidemment le meilleur support que ce sport puisse avoir.

Le club des Trois Frontières continuera également sa colla-

boration avec les Hommes Volants de Lorraine pour qui la présence d'ULM et de pilotes remorqueurs est un élément clé. ULM et Vol libre font bon ménage et permettront à l'équipe de délistes de s'entraîner pour les différents championnats au programme 2004 (Championnats de France à Poitiers et Championnats du monde en Autriche).

Dès la sortie de l'hiver, le club sera en mesure de redémarrer les activités et ouvrira bien sûr ses portes. Rendez-vous dans les arts dès le printemps...

Δ Renseignements

Pratiques :
Pascal Lanser
 (tél. 03 82 54 32 81)
 ou **Max Teixeira**
 (tél. 03 82 56 40 22).